



CURRICULUM VITAE

Sr. Luis Felipe Rencoret Arteaga

Cerro La Parva 998, torre B, depto. 84 , piso 8 , Las Condes , Santiago

Cel. #: 987496586, e- mail: rencoret2014@gmail.com

Resumen

Profesor de inglés (de Educación Media), con más treinta años de experiencia en docencia del idioma inglés; en colegios, institutos profesionales y la universidad Andrés Bello – A.I.E.P.

Experiencia en estrategias de enseñanza y habilidades exclusivas de acuerdo con la teoría de las inteligencias múltiples. Responsable de la planificación, desarrollo y evaluación de los procesos de aprendizaje desde un enfoque constructivista del conocimiento.

Experiencia de trabajo de más de 5 años y medio en la industria del retail en el cargo de Asistente Clientes Extranjeros (Cajero bilingüe). Eficiencia, perseverancia, trabajo metódico y habilidades sociales.

Vasta experiencia de trabajo en clases particulares a personas naturales.

Habilidades de organización, planificación, método de enseñanza del inglés en contexto con mucho uso de imágenes en que el porcentaje de inglés es progresivo hasta llegar a un 100%. Enseñanza del inglés de forma oral, auditiva, escrita y lectura, con especial énfasis en la pronunciación como modelo de pronunciación.

Educación

2008-2012 Pedagogía de Educación Media con Mención en inglés. Grado académico otorgado por la Universidad Tecnológica de Chile , perteneciente a INACAP.

2008 Microsoft Office, Curso completo de computación a nivel de usuario de los cuatro programas como parte de los estudios de la carrera de pedagogía en Inglés en la Universidad Tecnológica de Chile de INACAP en Santiago.

1991-1992. Pedagogía en inglés, estudios técnicos en el Instituto Chileno-Británico de Cultura. Estudios superiores de dos años.

1971-1983 Colegio San Ignacio - El Bosque.

Experiencia laboral

Enero 2017 al presente. Asistente Clientes Extranjeros - Cajero bilingüe en “Unimarc Los Trapenses”, La Dehesa. Atención de clientes chilenos y extranjeros Responsabilidades en el manejo cuidadoso de **Clientes Extranjeros**, del dinero en efectivo y documentos bancarios. **Logros:** Atención de clientes extranjeros de distintas nacionalidades (clientes sofisticados) mediante comunicación fluida en inglés.

Nov 2019 – Dic. 2019 . Profesor titular

Tecnocap Ltda. (Concepción) Curso de Inglés SENCE completo en la Base Aérea El Bosque, de la FACH, destinado a los adolescentes conscriptos del servicio militar . **Logros:** Alta motivación de los alumnos con un 100% de asistencia.

Mayo 2002- enero 2004. Profesor de lengua española.

Embajada de la República de Corea del Sur

Enseñar como se construye la gramática española, información en frases y oraciones como estructura gramatical y la enseñanza de vocabulario común. Las clases fueron para el **Cónsul de la embajada** de Corea. **Logros:** . Práctica de la estructura gramatical en frases y oraciones simples con el apoyo de textos de lectura elemental y el aprendizaje del vocabulario común contextualizados . Logro en el progreso de la pronunciación.

Mar 2002- Dic 2012 Universidad Andrés Bello- A.I.E.P. Curso de Inglés New Interchange a través de Sence para grupos pequeños de alumnos dirigido a la comunicación general en Inglés norteamericano.

Logros: buena motivación lograda y mejoramiento del nivel de Inglés. Las clases fueron hechas en aulas de la universidad por 1 semestre aprox..

Mar 2001- Jul 2001. Profesor titular de inglés técnico.

Centro de formación técnica Simón Bolívar

Clases a estudiantes del área de computación, orientado hacia la tecnología de la computación, específicamente la programación.

Logros: Motivación por aprender Inglés relacionado con el computador y sus múltiples aplicaciones. La asistencia a clases fue de un 90%..

Mayo 2000- noviembre 2000. Profesor de Inglés general.

Escuela Nacional de Telefonistas

Curso de inglés Headway diseñado para la comunicación oral .

Logros: Se alcanzaron logros en el progreso del nivel de Inglés de las alumnas que fue más homogéneo, la participación en clases por las preguntas específicas y la buena asistencia a clases de un 95%. La pronunciación fue otro logro para la atención telefónica revisada por mi como profesor .

Conocimientos computacionales

Microsoft Office con particular énfasis en el uso de Word y PowerPoint.

Intereses y habilidades

El área de mayor interés son los **colegios** y también las **clases particulares**. –

Deportes al aire libre tales como tenis, ski, ciclismo, lectura en Inglés,

Licencia de conducir clase B.

CAPACITACIÓN

2008 curso de computación para el nivel de usuario en la Universidad Tecnológica de Chile.

2017 curso de capacitación para asistente bilingüe en Unimarc Los Trapenses para la atención de clientes chilenos y extranjeros.

OTROS ANTECEDENTES PERSONALES

RUT: 6.372.393-2

Fecha Nacimiento 23-04-1964

REFERENCIAS

Sr. **Gerardo Arteaga Oehninger** . Sociedad Comercial Itahue Ltda.

Fonos: 224768613 - 224768600

Sra. **Verónica Mellado Bahamondes**, jefa de la carrera de pedagogía en Inglés y Traducción en comercio exterior. La jefa de carrera perteneció a Inacap Ñuñoa Avda. Brown Norte 209, Ñuñoa , Santiago Fono: 224766100

Sr. **Sergio Arteaga I.**, Director de Administración y Finanzas de DUOC UC.

F. 22- 354.01.52 – Cel 9-90798128

Marzo de 2023.

ANEXOS:

Instituto Chileno - Británico de Cultura Estudios de 2 años de pedagogía en Inglés, con muy buenos profesores de Inglés, en particular fonética inglesa la profesora experta Diana Finch , coautora con su marido Hector Ortiz del libro de fonética inglesa para hispanoparlantes, profesores hablantes nativos y en gramática inglesa a Patricio Novoa de la universidad de Chile, que fue un gran fundamento en mi formación de profesor.

Realice práctica como practicante de pedagogía en la especialidad de 4 años en total distribuidos en semestres. Esa práctica fue de forma progresiva desde practica elemental, práctica intermedia hasta la práctica profesional en el colegio San Ignacio El Bosque, Liceo Rafael Sotomayor y por último en el colegio Nuestra señora del Rosario desde el año 2008 hasta el año 2012 en que tuve éxito y recibí reconocimientos.

Detalle de Tecnocap Ltda. : Las clases en aula fueron orientadas con objetivos generales y específicos, que se orientaron a la atención en bar y atención de clientes de restaurant . El trabajo consistió en enseñar el inglés específico mediante la metodología del texto de enseñanza con el uso de imágenes y el uso de la pizarra acrílica para explicar puntos específicos. Se reforzó la gramática inglesa del colegio como información previa, se enseñaron frases y oraciones contextualizadas como diálogos y además bastante vocabulario como glosario relacionado con bar y trabajo de mozo en restaurant. Con el propósito de facilitar el aprendizaje, se utilizaron numerosos videos relacionados con barman y mozo de restaurant en inglés. Además de las evaluaciones, se utilizaron ejercicios prácticos con imágenes del vocabulario y trabajo en grupos.